



Verein Landstuhl bleibt grün
Postfach 528
3052 Zollikofen
info@landstuhl.ch / www.landstuhl.ch

Jahresbericht 2010

von Klaus Jost und Christoph Merkli, Co-Präsidenten

Das Jahr 2010 war das siebte des Vereins "Landstuhl bleibt grün". Der gewohnte Blick auf und über den Landstuhl in die Berner Alpen zeigt, dass unser Verein seine Arbeit gut gemacht hat. An dieser Stelle möchte ich allen danken, die sich in irgendeiner Form für den Landstuhl oder den Verein LBG engagiert haben.

Das Vereinsjahr verlief wiederum sehr ruhig. Grund genug, sich am Landstuhlfest zu treffen und einen gemütlichen Abend zu verbringen.

Vorstand

Mitglieder des Vorstandes waren unverändert:

- Klaus Jost und Christoph Merkli (als Co-Präsidenten)
- Marlen Trojahn (Sekretärin)
- Edith Jungo (Kassierin)
- Mariann Keller, Hubert Langsch und Walter Leutwyler (Beisitzerin/Beisitzer)

Der Vorstand traf sich im Jahre 2010 zu einer Sitzung.

Mitglieder

Der Mitgliederbestand präsentierte sich am 31.12.10 wie folgt:

- Einzelmitglieder: 48
- Familienmitglieder: 45
- Total: 93 Adressen, die mindestens 138 Personen vertreten.

Damit ist der Mitgliederbestand gegenüber dem Vorjahr leicht gestiegen. Dies ist umso beachtlicher, als unser Verein nur wenige Aktivitäten durchführt.

Tätigkeiten

Mitgliederversammlung

Die sechste Mitgliederversammlung des Vereins LBG im April 2010 war gut besucht. Sie begann mit einer Führung durch die Fa. Proverit AG an der Länggasse, vom Landstuhl aus gesehen gleich "hinter den Gleisen". Geschäftsführer Michael Fankhauser, Betriebsleiter Stefan Fuchs sowie einige Mitarbeiter zeigten uns, wie aus Flachglas Produkte geschnitten, gestaltet und verziert werden. Besonderen Eindruck hinterliess die Hammer-Demonstration, bei der durch einen leichten, seitlichen Schlag eine riesige Glasplatte zu Bruch ging. Zum Abschluss durften wir eine geritzte Glasscheibe mit dem LBG-Logo entgegennehmen.



Im Anschluss an die Führung ging im Pausenraum der Proverit AG die statutarische Mitgliederversammlung wie gewohnt zügig über die Bühne.
An dieser Stelle sei der Proverit AG nochmals herzlich für die Gastfreundschaft gedankt.

Landstuhlfest

Das 5. Landstuhlfest fand diesmal im Juni, aber wiederum auf dem Vorplatz des "Stöckli" von Klaus Jost statt. Petrus spielte mit und bescherte uns einen lauen und langen Sommerabend. Ein kniffliges Quiz brachte die Köpfe der - trotz EM-Einsatz der Fussball-Nati - zahlreichen Gäste zum rauchen. Der Reingewinn des Festes floss vollumfänglich in die Vereinskasse.

Politik

Die in der vom GGR am 31.5.06 überwiesenen Motion Caspar geforderte Einzonungsvorlage kam im Berichtsjahr nicht, ebensowenig die vom Gemeinderat angekündigte Gesamtplanung des Raumes Rütli. Das "Geschäft" Landstuhl ruhte scheinbar komplett.

Medienarbeit

Angesichts der politischen Ruhe beim Geschäft Landstuhl sah der Vorstand auch keinen Anlass, gegenüber der Öffentlichkeit zu kommunizieren. Immerhin wurde die Website www.landstuhl.ch à jour gehalten. Herzlichen Dank an dieser Stelle an Walter Grolimund, der die Seite finanziert sowie inhaltlich und technisch unterhält.

Finanzen

Die Kampfkasse des Vereins konnte weiter geäufnet werden. Das Vereinsvermögen nahm um Fr. 4'582.20 auf Fr. 24'380.10 zu.

Zollikofen, 29. März 2011